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A n fra g e 

der Abgeordneten Egg, Horeys, .Jungwirth 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und }{ul13t 

betreffend Schu~raumnot in Lienz. 

Aus Mitteilungen des Elternvereines der Handelsschule und der 

Handelsakademie in Lienz geht hervor, daß ein Erweiterungsbau 

des bestehenden Schulgeb~udes, in dem auch u.a. eine drei

jlihrige Fachschule für wirtschaftliche Frauenberufe unter

gebracht werden soll, dringend notwendig ist. Schon jetzt 

muß trotz des Wechselun~errichts ein Kellerraum der benach

barten Volksschule als Notunterkunft für eine Klasse ver

wendet werden, wozu kommt, daß im Schuljahr 1971/1972 zwei 

weitere Klassen benötigt werden. Dieser Erweit~rungsbau soll 

vom Unterrichtsministerlum angeregt und die Finanzierung 

vnn Bund, Land und Stadt Lienz getragen werden. 

Infolge der Dringlichkeit dieses Vorhabens stellen die unter

fertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Unterricht 

und KUrE t folgende Anfragen: 

1. Wann wurde der Erweiterungsbau des bestehenden Geb~udes 

für die Handelsakademie vom zust~ndigen Bundesministerium 

zugesagt? 

2. Zu welchen Teilen tragen Bund, Land und Stadt Lienz die 

B~ukosten sowie Erhaltungskosten? 

3. Stehen die leistenden Anteile des Bundes ~ur Finanzierung 

des Erweiterungsbaues im Budget 1971 zur Verfügung? 

4. Wenn ja wie hoch sind diese, und wann kann mit dem Bau be-

gonnen l,':erden? 
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